

Pressmitteilung:

Virtueller Tierfriedhof Mournium wird 7 Jahre mit 14,3 Millionen Gedenkkerzen

Berlin – Der virtuelle Tierfriedhof Mournium (früherer Name quitschie) wird in diesen Tagen 7 Jahre. Mournium gehört mit dem virtuellen Friedhof Soulium und kerze.online zur Soulium UG, die ehrenamtlich von Torsten Dittrich, Marcus Bittrich und Lasse Walter unterhalten wird. Keiner hat sich bisher für ihre Arbeit auch nur einen Euro ausgezahlt. Alle drei machen ihre Arbeit bei Mournium neben ihrem Hauptberuf.

Auf www.Mournium.de wurden bisher 8.452 verstorbenen Tieren eine Gedenkstätte angelegt und diese haben insgesamt 71,45 Millionen Besucher, die über die letzten 7 Jahre 14,3 Millionen Gedenkkerzen angezündet haben. Die Nutzung von Mournium ist kostenfrei. Es kann eine werbefreie Premium-Mitgliedschaft mit noch mehr Gestaltungsmöglichkeiten abgeschlossen werden. Mit den Beiträgen werden die Serverkosten und andere anfallende Kosten zur Bereitstellung des Portals getragen.

Die Trauernden finden neben der Anlage von Gedenkstätten für ihre verstorbenen Wegbegleiter auf Mournium auf Hilfe von anderen Trauernden. Im Forum, in Kondolenzes oder per Direktnachrichten bietet Mournium die Möglichkeit der Trauerbewältigung und Trost.

„Viele Tierfreunde haben keine Grabstätte und keinen Ort zu trauern. Aber auch diejenigen, die eine Grabstätte haben, sind oftmals selbst körperlich nicht mehr in der Lage, diese aufzusuchen. Wir bieten eine ort- und zeitunabhängige Möglichkeit seinen Liebsten zu gedenken. Genau in dem Moment, wenn man an seinen Seelenverwandten erinnert wird, kann man seine Gedenkstätte aufrufen und einen Gruß hinterlassen. Wir freuen uns, so vielen Tierfreunde diese kostenfreie Möglichkeit bieten zu können. Die unzähligen Dankesnachrichten sind das, was uns neben unseren Hauptberufen antreibt, die Plattformen Mournium, Soulium und kerze.online weiterzuentwickeln, zu pflegen und administrieren.“ erklärt der in diesem Jahr eingestiegene Gesellschafter und Autor des Buches „Hundeshauptstadt Berlin“ Lasse Walter.

Wem die virtuelle Ewigkeit nicht ausreicht, kann seit Kurzem als Nutzer des des virtuellen Tierfriedhofes Mournium.de oder virtuellen Friedhofes Soulium.de seine Gedenkstätte als Keramiktafel für die Ewigkeit in einem Salzbergwerkstollen einlagern lassen und auf Wunsch ein Duplikat für zuhause bestellen. Aber auch nicht angemeldete Besucher können eine Bilddatei hochladen und dies auf einer Keramiktafel verewigen. Mehr Informationen zu „Memory of mankind“ auf www.mournium.de/tierfriedhof/MoM.html

Die Soulium UG

Die Soulium UG betreibt seit 10 Jahren den virtuellen Friedhof Soulium, den virtuellen Tierfriedhof Mournium und das Trauerportal kerze.online. Mit 35.000 Gedenkstätten und 25 Millionen angezündeten Gedenkkerzen sind es die größten Online-Friedhöfe in Deutschland. Die englischsprachigen Versionen wachsen ebenfalls stark. Die Portale bieten würdevoll und überwiegend kostenfrei die Möglichkeit, Gedenkstätten anzulegen und frei zu gestalten, sich mit anderen Trauernden auszutauschen und unabhängig von Ort und Zeit digital zu trauern. Die drei Geschäftsführer betreiben die Plattformen neben ihrem Hauptberuf in ihrer Freizeit:

Virtueller Tierfriedhof www.Mournium.de

Virtueller Friedhof www.Soulium.de

Virtuelles Gedenken www.Kerze.online

Pressekontakt:

Lasse Walter (Geschäftsführender Gesellschafter, Marketing)

Soulium UG (Haftungsbeschränkt), Greifswalder Str. 48, 10405 Berlin

Mail: info@soulium.org Mobil: 0176-788 62 998 www.soulium.org

